

# Aurora González realiza la primera etapa de entrega de cemento a delegados de Ac

**A**cahualco, Méx.- Como parte de un compromiso que en la campaña realizó en conjunto con el presidente municipal Miguel Martínez en la Cabecera Municipal, la presidenta Aurora González entrega hoy a cinco delegados de la zona de Acacahualco, el primer lote de cemento para obras comunitarias como bandejas portacables, canchales de agua, etc.

En su momento, la alcaldesa agradeció al gobierno estatal y a los comunitarios que se unieron para apoyar el programa de obras que se están realizando en la ciudad.



Asimismo visitó que el Hospital de este municipio ya se en la obra para por lo que seguirá gestionando para su conclusión. En un momento se realizó un taller donde se entregó un listado con los delegados para beneficiar a los pobladores de este municipio.

Siempre está atento, la presidenta Aurora González, en la presencia del suplente del diputado federal, Rodolfo Negrón, y el nombre del legislador, el apoyo hacia Acacahualco.

## Alfredo del Mazo Mazo

Gobernador del Estado de México  
 Pueblo y gobierno de Jocotitlán nos  
 unimos para enviarle una cordial

### Felicitación

Por haber rendido protesta como mandatario estatal para el periodo 2017 - 2022. Asimismo reafirmamos nuestra voluntad de trabajar en unidad por el bienestar de cada uno de los mexicanos.

**¡Enhorabuena!**

Sinceramente

**Iván de Jesús Esquer Gil**

Presidente municipal de Jocotitlán

